

PRIMERA**Refuerzan vigilancia tras desapariciones**

Ante las desapariciones de conductores en la carretera Monterrey-Nuevo Laredo, el gobierno de NL inició un operativo con patrullajes por vía aérea y terrestre. / 12

Vigilan por tierra y aire vía Mty-Nuevo Laredo

REALIZARÁN RECORRIDOS AÉREOS ARMADOS**POR ARACELY GARZA**

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

MONTERREY.— Ante las desapariciones en la carretera Monterrey-Nuevo Laredo, el gobierno estatal informó que ya se puso en marcha un operativo especial en donde se patrulla en brechas cercanas y se realiza vigilancia vía aérea con elementos armados.

A través de un comunicado difundido ayer, el gobierno del estado resaltó que esto es parte de los acuerdos tomados durante una reunión de mandos operativos de Nuevo León y Tamaulipas, celebrada en Nuevo Laredo.

“Parte de las acciones que ya se realizan por ambas autoridades en el operativo montado desde esta tarde (del jueves) en la carretera 85 y la autopista 85, es el abanderamiento carretero de manera en que todos los grupos de vehículos circulen seguros sobre estas vías”, detalló el escrito.

Añadió que se apostarán grupos policiales en diversos

tramos carreteros, además de reconocimientos aéreos armados.

“Otra de las acciones, es la formación de bases de operación mixtas que patrullarán

las brechas alejadas a las carreteras”, indicó.

El gobierno de Nuevo León resaltó que estas acciones se realizan en total coordinación con todas las autoridades de seguridad de ambos estados.

En la vía Monterrey-Nuevo Laredo, que conecta a Nuevo León con Tamaulipas, han desaparecido más de una centena de personas, de acuerdo integrantes del colectivo Todos Somos Uno Buscando a Personas de Nuevo León Desaparecidas en Nuevo Laredo”.

**EL
DATO****Antecedente**

El pasado martes fueron rescatadas 17 víctimas de desaparición de la vía Monterrey-Nuevo Laredo.

